

¿Qué es Bitácora12?

Bitácora12 es un encuentro tecnológico, de innovación y creatividad para jóvenes de 12 a 15 años de ámbitos rurales de toda España. Este proyecto no solo tiene el objetivo de crear un espacio formativo y lúdico en torno a las nuevas tecnologías, sino también, crear un ambiente emprendedor y creativo para los jóvenes.

Esta cuarta edición de Bitácora viene precedida del éxito en participación en las ediciones de 2009, 2010 y 2011. Este año tenemos el reto de crear un nuevo encuentro lleno de contenido: nuevos, donde los protagonistas serán los jóvenes. Todos ellos tendrán la oportunidad de crear contenidos, desarrollar sus habilidades sociales y artísticas, y potenciar su espíritu emprendedor.

Del mismo modo, se potenciarán y se orientarán los aspectos motivacionales y de orientación profesional de los jóvenes participantes en relación a las nuevas tecnologías de la información y la comunicación (TIC).

Se pondrán en valor los recursos que desde las administraciones se ofrecen a los jóvenes, principalmente de ámbito rural, como centros públicos de acceso a Internet, telecentros o centros educativos TIC, pero además se formará a los participantes en los nuevos recursos de la web 2.0 que faciliten su integración con otros jóvenes de distintos lugares de España (blogs, redes sociales, radio, televisión...).

Otro aspecto destacable de Bitácora12 es el fomento de la creatividad. Los jóvenes serán los protagonistas y autores de expresiones artísticas que se compartirán con el resto del mundo. Para ello, se creará un espacio digital donde los participantes podrán colgar todos los trabajos que realicen en los talleres.

Bitácora12, al igual que sus versiones anteriores, pretende además transmitir valores de manera transversal en temas de interés social.

¿Quién puede participar en Bitácora12?

Bitácora12 es un encuentro dirigido a jóvenes de entre 12 y 15 años. La idea original surgió para ayudar a colectivos en riesgo de exclusión digital a integrarse. La actividad está dividida en 3 grupos de 200 participantes con una duración de 5 días por grupo, incluyendo los días de llegada y salida.

La actividad se desarrollará del 16 de Julio al 28 de Julio en el municipio malagueño de Mollina, en el Centro Eurolatinoamericano de la Juventud (CEULAJ). Los turnos previstos para la edición de 2011 son:

- Turno 1: Del 16 al 20 de Julio de 2012 (Sevilla - Huelva - Cádiz)
- Turno 2: Del 20 al 24 de Julio de 2012 (Almería - Granada - Málaga)
- Turno 3: Del 24 al 28 de Julio de 2012 (Córdoba - Jaén - Otras provincias)

¿Cómo puedo inscribirme?

El proceso de inscripción se realizará en dos fases a través de la página web del evento www.bitacora12.com y el enlace en la web www.adinut.es.

Fase de Preinscripción: el **plazo de preinscripción estará abierto desde el 4 de Junio al 22 de Junio de 2012**. En la preinscripción se deberá determinar por orden de prioridad el turno que más le interesa, así como la línea temática de los talleres propuestos.

Fase de Inscripción: una vez seleccionados los participantes de Bitácora12, se abrirá el plazo para el pago de la cuota de inscripción que será de **190 euros**.

¿Qué podemos hacer?

Bitácora12 News

Si te gusta la radio, la televisión, escribir para una revista o un periódico, este es tu espacio de trabajo en Bitácora12. En él podrá asumir el papel que pre eras dentro de un gran medio de comunicación, donde aprenderás y ejercerás como reportero, presentador, cámara de televisión o fotógrafo.

Bitácora12 News es nuestro medio de comunicación donde estás al día de todo lo que ocurra en Bitácora12. Tendremos un canal de televisión, una emisora de radio, un periódico diario y una revista semanal de los que puedes ser periodista y noticia.

Bitácora12 Labs

Si te llama más la atención la publicidad que las noticias y crees que puedes hacer buenos anuncios de televisión, radio o te gusta el diseño, en el espacio de creación publicitaria de Bitácora12 podrás dar rienda suelta a tu creatividad y elaborar anuncios para prensa, radio y televisión.

Los talleres de esta línea están diseñados para mejorar tus habilidades en fotografía, diseño gráfico, grabación y montaje de audio y video.

Bitácora12 Art 2.0

Si te gusta el teatro, bailar, actuar, la fotografía artística o la organización de eventos, sin duda, este es tu espacio.

En esta línea artística encontrarás talleres donde mostrar lo que vales. Con ayuda de los profesionales crearás una importante actividad cultural para tus compañeros de Bitácora12.

Aprenderás a explotar tu creatividad a través del diseño gráfico, la fotografía artística, el teatro o la grabación y el montaje de videos.

